

Bericht der Gymnastik- & Fitness- Abteilung zur Jahreshauptversammlung am 04. Sep. 2021

Das Jahr 2020 wurde geprägt von Corona, ab dem 14. März 2020 wurden alle Sportstätten, Gaststätten und Schulen geschlossen, erstmal bis nach den Osterferien, doch das ganze Jahr zog sich dahin mit dem Virus Corona.

Wir konnten auf dem Vereinsgelände an der frischen Luft und mit Abstand Gymnastik machen, auch wenn wir unsere eigenen Matten mitbringen, unsere Hände desinfizieren und Masken bis zum Gelände und in den WC-Räumen tragen mussten.

Immerhin konnten wir so Kontakt halten!

Die teilnehmenden Sportler mussten sich in Listen mit Name, Adresse und Telefonnummer eintragen.

Dann wurde wieder zum Jahresende alles geschlossen.

Wir haben den Übungsleiterinnen zu danken, dass sie uns trotz Einschränkungen gut betreut haben.

Hoffen wir, dass wir bald alle geimpft sind und somit wieder „normalere“ Zeiten kommen.

Eure Inge und Annemarie